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平成２３年６月 

 

議員名 朝長 英美 

担当部 市長公室 担当課 安全対策課 

質問年月日    平成２３年６月１７日 

質問項目 消防団、自主防災組織について 

【質問要旨】 

①  火災現場が少ない時などのために、消防特別第１６分団を市の職員で組織して派遣

できないか。 

 

②  自主防災組織の訓練時に補助金を出せないか。 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：市長公室長】 

（１）今後、どういう組織がいいのかも含めて検討していきたい。 

 

（２）消防訓練の実態を調査し、検討していきたい。 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成  年  月  日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２８年６月３日現在 

① 市職員についても、各地区の消防分団への入団を勧めており、新たな分団の設置に

ついては困難である。 

②自主防災組織の訓練に要する消耗品等については、現在と同様、市で準備を行うこと

とし、必要に応じ、市において予算を確保していく。 

 

 

 

 


